



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

Weekly Report

RI 会長テーマ Reach Within to Embrace Humanity

クラブ会長テーマ 己を理してクラブと社会に貢献しよう

第 2068 回例会

日 時 : 平成 23 年 10 月 26 日

会 場 : 例会場

司 会

石塚 SAA 委員

開会点鐘

関 会長

斉 唱 : ロータリーソング「我らの生業」

お客様の紹介

関 会長

久保 素弥子様 (国立駅長)

会長報告

関 会長

●東京品川中央ローターアクトクラブ

創立 40 周年記念式典のご案内

日 時 11 月 21 日 (土) 16 時 30 分

場 所 グランドプリンスホテル新高輪

登 録 7,000 円

10 月 31 日までに事務局へお申込ください

●第 35 回「塞の神どんど焼き」

第 1 回実行委員会のお知らせ

日 時 11 月 7 日 (月) 19 時

場 所 谷保天満宮

出席者 荘原社会奉仕委員長

幹事報告

木島幹事

●11 月のロータリーレートは 1 ドル 78 円です。

●クラブの今後の予定

11 月 2 日 (水) クラブフォーラム

11 月 6 日 (日) 「くにたち秋の市民まつり」

移動例会 点鐘 11 時

11 月 9 日 (水) くにたち市民まつりに振替

11 月 16 日 (水) 卓話 津戸弘樹医師

「糖尿病と高血圧症」

11 月 23 日 (水) 祝日休会

11 月 30 日 (水) 卓話 金井孝雄弁護士

「クラシック落語」

委員長報告

●津戸情報委員長

新会員セミナーを 11 月 30 日例会後に開催いたします。5 年未満の会員が対象です。地区委員の方の話を聞く予定です。是非参加をお願いします。

●荘原社会奉仕委員長

11 月 6 日の「くにたち秋の市民まつり」の案内を配布いたしました。集合は 10 時です。いそべ焼きの販売を行いますので、多くの会員の方に参加をお願いいたします。

●板倉会長エレクト

次年度多摩中グループガバナー補佐より地区委員推薦の依頼がありました。立候補いただける方は、お申し出ください。

ニコニコBOX

岡田親睦活動委員

●**関会長** 本日は国立駅長、初めての女性美人駅長さんのご来訪歓迎致します。旅行が趣味とのこと、楽しみにしております。

●**木島幹事** 久保駅長さん、今日は卓話をありがとうございます。一橋大学と共に、街の文化の要としての責を果して来た国立駅について、内側から見たいろいろな話をお聞きできるのを楽しみにしております

●**津戸会員** 久保国立駅々長さんの卓話を楽しみに拝聴いたします。

●**小川会員・板倉会員・石塚会員・近藤会員・佐伯**



R. I. 第 2750 地区 多摩中グループ

東京国立ロータリークラブ

会 長 : 関 重 寿 幹 事 : 木 島 常 明

例 会 日 : 毎 週 水 曜 日 例 会 場 : 谷 保 天 満 宮 社 務 所 2 階 東 京 都 国 立 市 谷 保 5209 TEL042-576-5123

事 務 所 : 東 京 都 国 立 市 中 1-9-36 KK ビル 4F TEL : 042-575-0770 FAX : 042-572-8666

E - m a i l : kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp

U R L : http://kunitachi-rc.com/

会 報 委 員 : 遠 藤 直 孝 山 口 康 雄 岡 本 貞 雄 辻 伸 敏

会員 ようこそ国立ロータリークラブにお越しいただきました。卓話の先生をお引き受けいただき有難うございます。JR 国立駅の久保素弥子駅長さんの「女性から見た鉄道会社の話」を楽しみにしています。よろしかったら6人目の女性ロータリアンになっていただければ幸いです。

●内山会員 本日の久保国立駅長の卓話「女性から見た鉄道会社の話」楽しみにしております。趣味のヴァイオリン演奏一回拝聴してみたいものです。

●プログラム委員会 (伊東会員) 久保素弥子国立駅長ようこそ我ロータリークラブへお運びいただきました。JR 東日本に新しい風が吹いているのだと実感しております。本日のお話を楽しみにしています。

ニコニコ BOX 合計 13,000 円 累計 475,000 円

出席報告

本間出席委員

10月26日	在籍 50 名中	出席 38 名
前々回 (10月12日) の		出席率 95.74%

閉会点鐘

関 会長

卓話
CORLE SPEEDS

**女性駅長から見た
鉄道会社のはなし**



久保素弥子 国立駅長

講師紹介 内山プログラム委員

久保さんは1990年(H2)に国際基督教大学を卒業してJR 東日本に入社、各地で勤務され、前任地が八王子支社でした。今年7月に駅長として国立へ赴任されました。趣味はヴァイオリンでオーケストラ活動もされているそうです。

国立駅

JR 東日本の都内では、四谷・目白・秋葉原・国立の4つの駅が女性駅長です。駅長は鉄道マンにとってはあこがれですが、自分が辞令を受けて吃驚しました。

国立駅にも育児休暇中の社員がいます。いろいろな背景を持った社員がいることで、お客様の気持ちが解ると思います。また機械化・IT化が進んできましたので、目に触れない分野でも女性が活躍してきています。国立は落ち着いたいい街という印象があります。国立駅をご利用いただくお客様は優しい方が多く、社員の励みにもなっています。駅は現在工事中ですが、あと1年くらいできれいになる予定です、もうしばらくご協力ください。

東日本大震災の対応

鉄道会社で一番大事なことは安全です。幸い今回の震災では、お客様に直結する事故はありませんでした。東北沿岸部の社員は自主的に勉強会をしていて、お客様を避難誘導することができました。また、阪神大震災を教訓として、橋脚などの補強工事をしていたので、車両の脱線がありませんでした。

東京では帰宅困難者の対応に時間がかかりました。国立駅では市役所との連携で第八小学校を一時避難所として、スムーズに誘導ができたと思います。

お客様アンケート

年1回お客様アンケートを行っています。ダイヤ・設備・対応などを細かく聞いています。悪かったことナンバー1は「列車が止まった時の情報提供が遅い」ことでした。これについては、すぐに情報を知らせる、復旧を早く行うよう、プロジェクトを組んで取り組んでいます。

